

Profunda necesidad de Dios.

Hoy es la tercer semana de nuestra serie Divino Romance.

Las dos semanas anteriores explicamos que *El divino romance inició en el corazón de un Dios amoroso*, lo pudimos comprobar al observar *la creación del ser humano*, al observar *los encuentros del Edén* y al observar *el llamamiento de Noé*. Todo el tiempo fue Dios tomando la iniciativa de acercarse al ser humano el cual tiende a alejarse de Dios.

La semana pasada, aprendimos que Dios no se rinde. Dijimos que *Dios jamás se rinde en el proyecto de conquistar el corazón del ser humano*, Dios no abandona el proyecto de conquistar tu corazón y el mío, y lo pudimos comprobar *Al observar la creación de Israel, Al observar el mensaje de los profetas, y Al observar la historia de Jesús*.

Al inicio de la serie dijimos que *El divino romance sucede porque nosotros necesitamos estar con Dios; y porque Dios anhela estar con nosotros*. Las dos semanas anteriores hemos demostrado ese anhelo de Dios por estar con nosotros. Pero hoy quiero demostrar la primera mitad de la tesis: Nosotros necesitamos estar con Dios. Hoy les quiero compartir acerca de la *Profunda necesidad de Dios*.

El ser humano tiene un profunda necesidad de Dios, el salmista decía:

Salmo 42:1-2 **1** *Como el ciervo brama por las corrientes de las aguas, Así clama por ti, oh Dios, el alma mía. 2* *Mi alma tiene sed de Dios, del Dios vivo...*”

El rey David, mediante esta metáfora pudo definir de una manera muy contundente la gran necesidad de Dios que hay en los seres humanos.

El ser humano que ha dejado a Dios a un lado, aunque consiga empleo, tenga familia, gane mas que suficiente; aunque posea ciertos bienes, y tenga una vida de lujos, se siente incompleto. Algunos que se detienen a reflexionar y se preguntan: si tengo todo, ¿porque no me siento pleno, o feliz, porqué siento que algo me falta? En las palabras del Rey David, la respuesta es: porque de lo que tiene sed tu alma, es de Dios no de propiedades, o de experiencias sentimentales, o de ganar mas dinero. tienes sed de Dios. Tu ser te está pidiendo que te acerques a Dios.

En otro salmo dice:

Salmo 63:1 *1 Dios, Dios mío eres tú; De madrugada te buscaré; Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela,...*”

Estos dos salmos, y muchos mas que podríamos utilizar, hablan de lo mismo: La profunda necesidad de Dios que hay en el corazón humano. Aquí la comparan con la sed y le llaman sed de Dios.

El ser humano tiene un profunda necesidad de Dios, que solo Dios puede llenar.

¿Como podemos demostrar que el ser humano tiene una profunda necesidad de Dios?

Al observar su naturaleza religiosa.

El ser humano es profundamente religioso. Igual lo podemos ver caminando de rodillas rumbo a un centro ceremonial, o vestido de Blanco arriba de la pirámide de alguna civilización antigua, que ante un árbol, o cualquier objeto con una supuesta imagen que le recuerde a una deidad

¿Porqué? ¿Porqué el ser humano es tan religioso? Porque fue creado a imagen y semejanza de Dios. Absolutamente nada en el universo posee el elemento que el ser humano esta buscando solo Dios. Solo Dios tiene ese elemento único y común con el que el ser humano se puede completar. Si todo tu ser fuera como un rompecabezas, la pieza que te hace falta para estar completo es Dios.

Por eso cuando el ser humano, se apartó del Dios verdadero, inventó religiones para saciar su sed de Dios.

Religión significa re-ligar o volver a ligar. En este caso, con Dios. La religión busca sin éxito, que el hombre y Dios se re conecten.

Cuando Dios creó al hombre, su relación con Dios era directa, sin intermediarios, ni elementos rituales. Un día se rompió esa conexión. Pero la necesidad de Dios dentro del corazón humano continua.

Cuando el ser humano ya desconectado del creador y con una naturaleza inclinada a pecar se dispersa por el planeta, trató de comprender su origen y trató de explicar los fenómenos naturales. Y en su interior de alguna forma tiene impreso que todo tiene un origen divino, por lo tanto

deificó ciertos elementos de la naturaleza. Por eso muchas religiones antiguas eran politeístas porque trataban de explicar los fenómenos naturales, a través de la creencia en muchos dioses: la cosecha, la lluvia, la fertilidad etc.

Esos dioses eran impersonales, impulsivos, iracundos, y las personas sentían que debían ofrecerles valiosas ofrendas, incluso llegaron a ofrecer sacrificios humanos. A esos dioses más que amarlos les temían. Y las ceremonias de adoración a esos dioses falsos generalmente incluían excesos, ya sea sexuales, o de laceraciones y daños en el cuerpo, hasta sacrificios humanos.

Otras religiones antiguas eran animistas y veían el universo como un todo y creían que detrás de cada objeto había espíritu y alma, etc. Por eso en Pocahontas y otras caricaturas encontramos a los personajes hablando con árboles etc.

El ser humano es profundamente religioso y por eso en el mundo existen infinitas religiones.

Pero hubo algunos que en esa búsqueda de Dios encontraron al Dios verdadero y se acercaron a él. El primer acto religioso que nos presenta la Biblia fue el de Caín y Abel quienes trajeron ofrendas a Dios. No fue a Huitzilopochtli, o a Tlaloc, No fue a Astarot fue al eterno, a Jehová, al Dios verdadero. Así lo cuenta la Biblia:

Génesis 4:3-4 *3 Y aconteció andando el tiempo, que Caín trajo del fruto de la tierra una ofrenda a Jehová. 4 Y Abel trajo también de los primogénitos de sus ovejas, de lo más gordo de ellas. Y miró Jehová con agrado a Abel y a su ofrenda;*

Estos hombre ya tenían una forma de obtener su sustento, podrían pensar ya soy autosuficiente, o necesito nada más. Pero algo los impulsó a venir y presentar una ofrenda a Dios. Todavía estaba muy fresco el recuerdo, de que el ser humano y Dios pueden ser amigos. Y vinieron a buscarlo. Fue un intento individual por parte de Caín y Abel

Pero hubo un momento en el que el ser humano empezó a invocar a Dios de forma colectiva o comunitaria. la Biblia dice:

Génesis 4:26 26 *Y a Set también le nació un hijo, y llamó su nombre Enós. Entonces los hombres comenzaron a invocar el nombre de Jehová.*

Este es un registro de que en la era ante diluviana, hubo hombres que buscaron al Dios verdadero. No solo en lo individual pero en lo colectivo también. Este fragmento nos hace pensar en la iglesia; en este acto de reunirnos y adorar a Dios juntos.

El ser humano tiene un profunda necesidad de Dios, que solo Dios puede llenar.

¿Como podemos demostrar que el ser humano tiene una profunda necesidad de Dios.

Al observar el caminar con Dios de ciertos hombres.

Al inicio de la serie les dije esto:

La religión puede satisfacer la curiosidad inicial de descubrir algo nuevo. La religión puede mitigar, hasta cierto punto, la culpa ante las malas desiciones que hemos tomado o las situaciones incorrectas que hemos vivido. La religión, en los primeros acercamientos, puede proporcionar cierta calma, y darte la sensación de que te acercas a algo o alguien mas grande, mas sabio y mas fuerte que tu, el cual está allí para ayudarte. Pero a fin de cuentas, la religión no sacia el alma.

Pero hay un momento en que la religión se vuelve vacía, aburrida, árida, tediosa, difícil. Como les expliqué al inicio de la serie que dijimos:

Una vez que las prácticas religiosas dejan de ser nuevas, la religión deja de saciar.

Una vez que te das cuenta que mitigar la culpa por la religión no cambia tu vida, porque sigues ciclado en el pantano de tus pecados, la religión deja de saciar.

Una vez que la práctica religiosa en lugar de paz te da aburrimiento, la religión deja de saciar.

Una vez que sientes que en lugar de acercarte a Dios te acercas a una institución o un edificio, la religión deja de saciar.

Allí descubres que la religión no sacia el alma, que necesitas algo mas. Lo que el alma necesita no es una religión, sino una relación personal e íntima con el creador.

Eso explica porqué el ser humano aunque es profundamente religioso, muchas veces no quiere saber nada de religión; o teniendo una termina alejándose de ella. Porque quizá pensó o le enseñaron que cumpliendo con los rituales y reglas de las religiones, todo saldría bien o su sed interior sería saciada y no fue así.

Otros han buscado en diversas religiones; prueban aquí y allá buscando saciar esa sed de Dios y su vida nunca es saciada. Muchos terminan frustrados y con un sentir anti religioso porque la religión no les llenó. La clave no es buscar religión, la clave es buscar al creador.

Si tu te reúnes con nosotros por cumplir, por obligación, por inercia, si te reúnes con una actitud religiosa, si llegas bien tarde y no adoras a Dios con entrega y pasión tu vida jamás será saciada.

para que tu sed de Dios sea saciada, necesitas hacer esto personal, venir a adorar sinceramente, profundamente y con toda tu pasión. Y saliendo de aquí seguir en comunión personal con Dios.

La Biblia registra la vida de hombres que le dieron al clavo. Hombres que quizá cuando el asunto religioso les hizo crisis, o dejó de satisfacerles, decidieron buscar a Dios de manera personal Por ejemplo:

Génesis 5:21-24 *21 Vivió Enoc sesenta y cinco años, y engendró a Matusalén. 22 Y caminó Enoc con Dios, después que engendró a Matusalén, trescientos años, y engendró hijos e hijas. 23 Y fueron todos los días de Enoc trescientos sesenta y cinco años. 24 Caminó, pues, Enoc con Dios, y desapareció, porque le llevó Dios.*

Un ejemplo mas:

Génesis 6:9 *9 Estas son las generaciones de Noé: Noé, varón justo, era perfecto en sus generaciones; con Dios caminó Noé.*

¿Cual fue la clave de Enoc y de Noé? **Caminar con Dios.** De seguro eran parte de los que se reunían a invocar a Dios, pero en lo personal, fuera de los horarios de reunión, en sus vidas personales ellos caminaban con Dios.

El ser humano tiene un profunda necesidad de Dios, que solo Dios puede llenar.

Por eso estos hombres escogieron caminar con Dios porque allí encontraron la fuente que sacia la sed espiritual.

Quizá algunos de los presentes han probado religión pero no el buscar a Dios de manera personal. ¡Intenta caminar con Dios! Habla con el, separa tiempos especiales para estar con Dios a solas. Lee tu Biblia a solas, dobla tus rodillas junto a tu cama estando a solas. O levántate temprano y pasa un tiempo con Dios antes de irte al trabajo. O por la noche ya que tu familia se haya ido a la cama, toma un tiempo para que estés con Dios a solas. Eso es caminar con Dios.

¿Como podemos demostrar que el ser humano tiene una profunda necesidad de Dios.

Al observar su comportamiento ante situaciones críticas

La vida tarde o temprano nos coloca frente a situaciones mas difíciles de las que podemos resolver y frente a preguntas mas difíciles de las que podemos contestar.

¿Que hace el ser humano en esos momentos cuando no alcanzan los recursos, no alcanzan los conocidos, o los conocimientos? Generalmente buscar a Dios. Cuando el rico y el poderoso se dan cuenta de que hay situaciones que ni su dinero, ni su poder pueden resolver, abandonan su actitud arrogante y con corazón humilde buscan ayuda del cielo. Por ejemplo:

Mateo 9:18 18 *Mientras él les decía estas cosas, vino un hombre principal y se postró ante él, diciendo: Mi hija acaba de morir; mas ven y pon tu mano sobre ella, y vivirá.*

Aquí dice que este hombre era principal, no secundario. Es decir, tenía una posición importante entre los de su pueblo. Este era un hombre importante, pero se dio cuenta que su poder e influencias no alcanzaban para resolver el problema con su hija. Entonces vino a buscar a Dios. Vino a buscar a Jesús.

Otro ejemplo es Nicodemo: Veamos.

Juan 3:1-2 1 *Había un hombre de los fariseos que se llamaba Nicodemo, un principal entre los judíos. 2 Este vino a Jesús de noche, y*

le dijo: Rabí, sabemos que has venido de Dios como maestro; porque nadie puede hacer estas señales que tú haces, si no está Dios con él.

Nicodemo tenía un vida religiosa muy fuerte era de los fariseos, la secta judía mas radical del tiempo de Jesús. Además, según Jesús dice mas adelante, Nicodemo era maestro de la ley. Y no solo eso, Nicodemo era un principal entre los judíos. Este hombre no estaba en crisis por la muerte de una hija, no tenía severos problemas de drogadicción, o de alcoholismo. Este hombre tenía sed de Dios y el Judaísmo como religión ya no lo podía ayudar.

Este hombre miró a Dios en Jesús y vino a buscarlo; lo hizo de noche porque era muy conocido y no quería que lo asociaran con Jesús. Pero su necesidad de Dios lo impulsó a encontrar una manera de relacionarse con el.

Estos dos hombres que mencionamos tenían recursos económicos, tenían influencias y tenían poder los cuales no ayudaron a saciar las necesidades mas profunda de sus vidas, solo Dios.

Todos tenemos ciertas etapas de autosuficiencia, pero tarde o temprano la vida nos deja ver muy claramente que hay situaciones que solo Dios puede resolver, y hay una necesidad dentro de nuestro corazón que solo Dios puede suplir, y hay un vacío dentro de nuestro ser que solo Dios puede llenar.

Invitar al grupo de alabanza:

Hoy aprendimos que el divino romance no solo sucede porque Dios anhela encontrarnos. También sucede porque nosotros necesitamos de Dios. ***El ser humano tiene un profunda necesidad de Dios, que solo Dios puede llenar.*** Y lo comprobamos al observar la naturaleza religiosa de la humanidad, lo comprobamos al observar el caminar con Dios de ciertas persona de la Biblia, y lo comprobamos al observar el comportamiento humano ante las crisis de la vida.

En la Biblia hay un libro: El cantar de los cantares. es la historia de un romance, entre el rey Salomón y una mujer a que se le llama la sunamita. podría representar ese divino romance entre Dios y su iglesia. Hay un fragmento que corresponde a la amada el cual creo que encaja a la perfección con la profunda necesidad que tenemos de Dios.

Cantares 3:1-2 *1 Por las noches busqué en mi lecho al que ama mi alma; Lo busqué, y no lo hallé. 2 Y dije: Me levantaré ahora, y rodearé por la ciudad; Por las calles y por las plazas Buscaré al que ama mi alma; Lo busqué, y no lo hallé.*

Ese mismo deseo por el amado, ese mismo anhelo que tenía la dinamita por el rey Salomón, es la misma necesidad que tiene el ser humano por el Dios amoroso que todo lo puede. Y esa misma búsqueda que emprendió la sunamita es la búsqueda en la que se encuentra el ser humano por encontrar a Dios. Pero esa misma búsqueda por intimidad que tenía la sunamita, debería ser la búsqueda por Dios que debemos tener su iglesia.

Cantar yo te busco.

Quizá alguno de los presentes ha estado enfrentando alguna situación mas difícil de lo que puedes resolver, o estas frente a preguntas mas difíciles de lo que puedes contestar. La clave es buscar a Dios con sinceridad. seguramente Dios te está atrayendo de esta manera a que le busques, y por otro lado, quizá esta situación te está haciendo caer en cuenta que necesitas a Dios.

Por otro lado. Quizá alguno de los presentes ya han buscado saciar su sed interior en muchos lugares, situaciones y experiencias y nada te puede saciar. No necesitas religiones, ni filosofías. Necesitas una relación con el Dios verdadero. El está aquí para ti.

¡Oremos! dígame conmigo: Dios, yo te anhelo. Te necesito mas de lo que puedo definir con mis palabras. Quiero encontrarte. Ya no quiero seguir buscando saciar mi sed interior, en lugares equivocados. Te quiero a ti en mi vida.